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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.12.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

im Stadtrat am 07.11.2012, wurde die Drucksache 1137/12 "Moderne barrierefreie Informations- 

und Kommunikationsplattform in Erfurt" wie folgt beschlossen: 

 

I. Der Stadtrat möge beschließen 

 

1. Nach Maßgabe des Haushalts 2013 sind in Umsetzung der UN-

Behindertenrechtskonvention Voraussetzungen zu schaffen, die Stadtratssitzungen und 

deren Live-Übertragungen durch den Einsatz von Gebärdendolmetschern zu übersetzen. 

2. Im Rahmen des Universal-Design-Konzeptes Erfurt 2.0 sind  alle Dokumente des Stadtrats 

Erfurt barrierefrei zu verfassen. 

II. Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, zeitnah die Internetpräsenz der Stadtverwaltung 

so zu gestalten, dass diese den Anforderungen einer modernen barrierefreien 

Informations- und Kommunikationsplattform genügt. Dazu gehört beispielsweise das 

Verfassen in Brailleschrift oder in leichter Sprache, d.h. als grammatikalisch einfache 

Sprache für Blinde und Sehbehinderte, aber auch geistig behinderte Menschen. 

III. In die Beratung der Vorlage sollte der Behindertenbeirat der Stadt Erfurt einbezogen 

werden. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen: 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Frau Stange 

    

Titel der Drucksache: 

Stand der Umsetzung der Drucksache 1137/12 

"Moderne barrierefreie Informations- und 

Kommunikationsplattform in Erfurt" 
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1. Wie erfolgte die Umsetzung des Stadtratsbeschluss im Detail bis zum heutigen Zeitpunkt 

und sind im Haushalt 2021 Mittel zur Umsetzung des Beschlusses 1137/12  veranschlagt? 

2. Aus welchen Gründen erfolgen derzeit keine Übersetzungen der Stadtratssitzungen und 

deren Live-Übertragungen durch den Einsatz von Gebärdendolmetschern? 

3. Ab wann und unter welchen Voraussetzungen können Übersetzungen der 

Stadtratssitzungen und deren Live-Übertragungen durch den Einsatz von 

Gebärdendolmetschern wieder erfolgen? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

08.12.2020, gez. xxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 
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